

## 花と緑の環境美化コンクール

12月1日、水戸プラザホテルにて第42回花と緑の環境美化コンクールが開催され、学校の部で内野山小学校が県教育長賞を、団体・職場の部で長須交通安全母の会が茨城新聞社長賞を受賞し表彰されました。



▲県教育長賞を受賞した内野山小学校の花壇



▼茨城新聞社長賞を受賞した長須交通安全母の会  
優秀賞 内野山小学校  
優良賞 長須小学校  
優良賞 七重小学校  
優秀賞 南中学校

また、12月3日に市主催の花いっぱい運動花壇コンクール表彰式が開催され、次の14団体が入賞し表彰されました。

▼団体・職場の部  
優秀賞

長須交通安全母の会  
グループホームなかよし  
蓮打美花クラブ

優良賞

岩井第二小学校  
PTA評議員会環境部  
大崎地区子ども会  
中川地区10支部子ども会  
長谷地域資源保全委員会

訓練終了後には、参加されたみなさんから、子どもたちのために「これからも訓練を続けてほしい」「マニユアルを作成すべき」など、多くの意見が出されました。

訓練終了後には、参加されたみなさんから、子どもたちのために「これからも訓練を続けてほしい」「マニユアルを作成すべき」など、多くの意見が出されました。



▲一人ひとり確認し、保護者のかたに引き渡しました

11月17日、岩井第二分館と岩井第二小学校共同で、児童引き渡し訓練が行われました。訓練には小学1年生の児童と保護者、第二分館の委員のかた104人が参加。大災害が発生し児童だけでの帰宅が困難な状況という想定で行われ、迎えにきた保護者を児童が確認した後に引き渡す手順について訓練しました。

訓練終了後には、参加されたみなさんから、子どもたちのために「これからも訓練を続けてほしい」「マニユアルを作成すべき」など、多くの意見が出されました。



▲リヤカー2台分を収穫した子どもたち

11月27日、神大実小の1・2年生の児童90人が、さつまいもの収穫体験学習を行いました。体験学習は、自立への基礎作りのため、ほかの人や自然との共生が重要であるとの観点から地域のかたの協力により行われました。

子どもたちは、土から掘り上げたさつまいもを見て感動を共有することで、人とのかわりかたの大切さを感じることができました。

## 災害時の児童引き渡し訓練

## 神大実小でさつまいも収穫体験